

Der Arbeitgeberverband der Versicherungsunternehmen in Deutschland
trauert um seinen ehemaligen Vorsitzenden

Dr. Joachim Lemppenau

1942 – 2022

Mitglied des Vorstandes des Arbeitgeberverbandes
der Versicherungsunternehmen in Deutschland (AGV) von 1999 bis 2006

Vorsitzender des AGV von 2003 bis 2006

Wir verlieren mit Dr. Joachim Lemppenau eine große Persönlichkeit der internationalen Stahlindustrie,
der deutschen Versicherungswirtschaft und der deutschen Arbeitgeberverbände.

Als Hauptgeschäftsführer des Arbeitgeberverbandes Stahl, als Vorsitzender des AGV und als Mitglied
des Präsidiums der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände hat Dr. Joachim Lemppenau
die Tarif- und Sozialpolitik in Deutschland aktiv mitgestaltet. Er hat Sozialpartnerschaft gelebt und in
unzähligen Tarifverhandlungen außerordentliches Geschick bei gleichzeitigem ausgeprägten Verständnis
auch für die Anliegen der Gewerkschaften gezeigt. Mit diplomatischen Gespür und großer Sachkunde
begnete er seinen Gesprächs- und Verhandlungspartnern.

Auch nach seinem Ausscheiden blieb er ein bis zuletzt hoch geschätzter Ratgeber.
Wir sind dankbar für sieben Jahre vertrauensvoller und angenehmer Zusammenarbeit.
Seine Menschlichkeit und seine Erfahrung werden uns fehlen.

Wir werden Dr. Joachim Lemppenau stets ein ehrendes Andenken bewahren.

ARBEITGEBERVERBAND DER VERSICHERUNGSUNTERNEHMEN IN DEUTSCHLAND

Dr. Andreas Eurich
Vorsitzender

Dr. Michael Niebler
Geschäftsführendes Vorstandsmitglied